

El Inquisidor:

Visita de AMLO a Guanajuato, ¿preludio de entendimiento con Sinhue Rodríguez?. Revisten el camino a la comunidad de “La Chicharronera”, en Acámbaro. Pugna entre el PAN y MORENA por la “nueva Ley” de Comunicación Social. Experredistas de Acámbaro dicen apoyar al Gobierno de Claudia Silva.

HOLA MIS AMIGOS.- Tal y como se había mencionado en algunas predicciones para el 2023, se registró un sismo de gran magnitud, en este caso, en la frontera de Turquía con Siria de 7.8 grados, qué barbaridad!!!. Pero además, diferentes regiones del mundo en América, Europa, Asia y Oceanía han tenido movimientos telúricos de diferente intensidad. Ante ello, la pregunta obligada es: ¿Qué está sucediendo?. Algunos geólogos refieren que los sismos ocurren por la liberación de energía en las placas tectónicas de los continentes; otros, dicen que es porque el núcleo de la tierra ha dejado de girar normalmente y que hasta podría hacerlo al revés o en sentido contrario, o bien, que hay una alteración en las fallas geológicas como la de San Andrés en América y el Pacífico, en lo que se llama el “Anillo de Fuego”. Lo cierto, es que la Tierra tiembla. No queda excluida la idea de que todo obedece al cambio climático y que el planeta como un ser viviente que es, sufre sus efectos negativos. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que sólo son buenos para la ‘grilla’ y no para resolver los problemas del pueblo, gachos!!!:

1.- Visita de AMLO a Guanajuato, ¿preludio de entendimiento con Sinhue Rodríguez?.- Luego de la visita del Presidente Andrés Manuel López Obrador a Guanajuato capital el fin de semana, con el propósito de reunirse con el Gobernador Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, surgió el comentario de que pudiera ser el preludio de una “nueva relación” a manera de “cooperación” en beneficio del desarrollo social del Estado. ¿Será?. Lamentablemente el asunto se ve difícil, sobre todo porque AMLO buscará ‘ganar’ la entidad para su Partido de MORENA en las elecciones del 2024 y Sinhue Rodríguez tratará de mantenerla a favor del PAN. Y así, la “nueva relación” parece complicada, muy a pesar de que urge atender y resolver de manera conjunta una serie de problemas como el de la inseguridad y la falta de agua para los municipios del Corredor Industrial de Guanajuato, así como volver a impulsar el desarrollo social. De hecho, estos temas fueron clave en la agenda de diálogo y trabajo. Ya posteriormente, con las prensa’s (de hacer tortillas), ambos políticos se mostraron amables y muy saludadores. Para muchos, sólo es la ‘pantalla’ de una relación cuyo “amor” es imposible por la polarización de intereses que hay de por medio. La sociedad guanajuatense debe darse por bien servida si al menos, se resuelve el problema de la inseguridad. ¿Lo lograrán?. El tiempo lo dirá!.



Muy saludadores y amables, aparecen Sinhue Rodríguez, el Gobernador de Guanajuato, y el Presidente Andrés Manuel López Obrador

2.- Revisten el camino a la comunidad de “La Chicharronera”, en Acámbaro.- En medio de las obras y los servicios que Claudia “La Pollita” Silva inicia y entrega en el medio rural y colonias del municipio, destaca este año la del revestimiento del camino a “La Chicharronera”. Es uno de los poblados más marginados de Acámbaro, en clavado en un sector colindante con la Sierra de Los Agustinos. Durante años o al menos hasta el inicio de los años 80, los habitantes iban y venían a lomo de burro; no había camino. Fue el Gobierno fallido del Alcalde Baldomero Ramírez (1983) el primero en ofrecer una brecha, que después fue un “camino” más en forma. Oportunamente, lo revistió la administración de Rafael Sánchez Leyva (1989-1991) y de ahí en adelante, los demás Ediles que han visto la necesidad de mantener en buen estado la vía terrestre llevan a cabo la rehabilitación. Es más, en el Gobierno de Sánchez Leyva se les ofreció a los pobladores reubicarse de sitio para instalarse en la zona urbana, en donde se les construiría una colonia con todos los servicios públicos, pero rechazaron la propuesta. Los habitantes son de “La Chicharronera” y ahí habrán de seguir con o sin camino. Es su hábitat natural. Por eso, es importante resaltar este tipo de acciones que logran que la población mejore el nivel de vida, pero sobre todo que se mantengan conectados a la ciudad. Lo ideal es que hubiera un camino asfaltado, no revestido con tierra. Algún día lo tendrán los habitantes de “La Chicharronera” como sucedió con los de Irámucu, Parácuaro y Tócuaro, entre otros. De momento, el camino es de tierra. Oorale!!!.



El Gobierno de Claudia Silva realiza los trabajos de revestimiento del camino a la comunidad de “La Chicharronera”, una de las más marginadas del municipio

3.- Pugna entre PAN y MORENA por la “nueva Ley” de Comunicación Social.- La Ley o la “Nueva Ley” de Comunicación Social que está vigente desde el 27 de diciembre de 2022, provoca polémica y enfrentamiento político entre el Partido de MORENA y el PAN, o bien, entre el PAN y MORENA. Se dice por el PAN que el Gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador, a través de MORENA, busca regular o establecer un ‘tope’ al gasto público en Comunicación Social para la difusión de obras y servicios, a la vez de que liga el hecho con un atentado a la libertad de expresión y al derecho a la información. MORENA niega todo, pero acepta que la “Nueva Ley General de Comunicación Social” es parte del llamado PLAN “B” que busca regular las acciones del Instituto Nacional Electoral (INE) en la materia. El PAN, que desea disponer de presupuestos “amplios” y ‘flexibles’ para la labor gubernamental de Comunicación Social, interpone por medio de la Asociación Nacional de Alcaldes de Acción Nacional –conocida como la ANAC-, una estrategia para promover una controversia constitucional con al menos 320 Ayuntamientos que tiene bajo su coordinación, entre ellos los 24 del Estado de Guanajuato, incluyendo al de Acámbaro con Claudia “La Pollita” Silva. Es más, busca revertir la considerada “inconstitucionalidad” de la Ley. En el “dime” y “direte” entre el PAN-MORENA y MORENA-PAN, el asunto sube de ‘tono’ y habrá qué esperar a ver qué decide, en una última instancia, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Por ahora, podemos ver la película “a distancia” con un “debate” de los que habrá muchos más ante el proceso electoral del 2024 que ya está “a la vuelta de la esquina” y que a partir de ello,

por todo y por nada, cada quien tratará de llevar ‘agua para su molino’. Por ahora y para no contaminarse, lo mejor es ver el “debate” político “a distancia”.



Contenido de la propuesta original sobre la “Ley General de Comunicación Social”, misma que rechaza la oposición al Gobierno de México

4.- Experredistas de Acámbaro dicen apoyar al Gobierno de Claudia Silva.- En un evento poco usual, debido a las difíciles condiciones de la vida política de la actualidad, un grupo de experredistas manifestaron públicamente su adhesión al Gobierno de la Alcaldesa panista, Claudia “La Pollita” Silva, quien agradeció el ‘gesto’ y les ofreció respaldo si es que deciden incorporarse al Partido blanquiazul. El hecho es bueno para Silva Campos, quien suma adeptos políticos y amplía y fortalece su grupo de base con proyección al 2024. Entre los

experredistas sin embargo, está Alejandro Rosiles, el exsindico del gavilán del Exedil Jerry Alcántar (2015-2018). Por ello, cabría mal pensar que Rosiles fue enviado por el Jerry. El gavilán -a instancias de Alejandro Rosiles y de otros del “equipo” de la administración de la época que promovieron intrigas, se dice-, corrió del Gobierno local a Claudia “La Pollita” Silva cuando ésta era la Directora de Desarrollo Social. La culparon de hacerse promoción personal con los programas del área, derivando en su separación del cargo. Ahora, mi Claus incorpora a Alejandro Rosiles a ese “grupo” de experredistas que le manifiestan respaldo, lo que debe verse con mucha reserva, aguas eh!!!. En el PRD mientras tanto y debido a esta ‘desbandada’ de exmilitantes, ya sólo quedarían el actual Regidor Luis Sierra y su hermana Lolis; Cecilia Ibarra, Exregidora; el Dr. Medina, Ex del PRI y el mismo Jerry, aunque éste puede simular que así es y esperaría a que lo llamen o lo inviten del PAN para ser can-dedote a algo en el 2024, sin importarle que haya hecho un pésimo Gobierno. Por fortuna, hoy en día y tras el despedido de que fue objeto por el gavilán en el período 2015-2018, “La Pollita” regresó a la Presidencia Municipal por la puerta grande. El apoyo que recibe es bueno, pero elementos como Rosiles deben vigilarse muy bien, insisto: aguas!!!.



Experredistas dijeron apoyar el proyecto de Gobierno de Claudia Silva, pero no se incorporan al PAN

Para concluir con el tema de los sismos en el planeta como el de la frontera entre Turquía y Siria, es de comentar que por predicciones o no, la verdad es que en esta región ya hay más de 3,600 muertos; más de 13 mil 290 heridos y más de 6 mil 210 edificios colapsados por las réplicas del movimiento original que tuvo lugar en las primeras horas del 5 de febrero de 2023. Las cifras irán creciendo en la medida de que se vaya conociendo la magnitud de la tragedia. Y en medio de todo, no falta la “obligada” *teoría de la conspiración*. Esta *teoría* refiere que el Gobierno de Estados Unidos sería el culpable del sismo por el uso de un *arma geológica* que provocaría este tipo de cataclismos en cualquier parte del mundo, ooraale!!!. En las semanas y días previos, Estados Unidos amenazó a Turquía para que no apoye a Rusia ni a Irán en la guerra que ambas libran contra Ucrania, lo que el Gobierno de esa nación rechazó. El movimiento telúrico sin embargo, coincidentemente, ocurre días después al intercambio de acusaciones sobre el tema. Si así fuera, Estados Unidos entonces tendría una nueva arma contra la principal de Rusia, que es nuclear y que estaría lista para lanzarse desde un submarino. En medio de la lucha de fuerzas entre las superpotencias, el sismo ocurrió. Ahora, vendrá la reconstrucción de la zona en la frontera de Turquía y Siria, esperando que esta clase de eventos no trasciendan al resto del escenario internacional. Ojalá. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.